

Gesundbeterei unserer Tage hat mit der modernsten Psycho-Therapie und Suggestionenbehandlung, die allmählich auch in der zünftigen Wissenschaft sich Boden erobert, eine entfernte Gemeinsamkeit.

Jeder Mensch ist an sich wohl fähig zur Ekstase. Doch jeder Mensch wird im Ablauf seines Daseins nur die Ekstasen erleben, die seiner inneren Struktur entsprechen. Die Ekstasen der Vielen, der einzelnen Kleinen verrauschen, verpuffen, ohne zu wirken, ohne befruchtend Neues und Großes zu zeugen. Doch die Ekstasen der Großen wirken nachzitternd durch Jahrzehnte und Jahrhunderte. Können wir uns heute noch zur Zeit rein wirtschaftspolitischer Einstellung ein Parlament denken, in dem Ekstase ideal begeisterten Freiheitskampfes gegen Ekstase zielsicheren Machtwillens ankämpft? Können wir uns ausmalen, wie ein Cavour, ein Titan seines Volkes, die Klinge des Geistes kreuzen mußte mit Garibaldi, dem Befreier, dem Ekstatiker des Herzens? Als Cavour seinen großen Parlamentssieg errungen hatte, da überkam ihn, so berichtet Mantegazza, vor versammeltem Parlament sekundenlang eine mystische Verücktheit: Ekstase der Macht! — Und auch von Bismarck, den wir uns heute vorstellen als die personifizierte Ruhe und Würde, auch vom „eisernen“ Kanzler erzählt man, daß er ein von Nervosität zuckender, impulsiver, von Tiefen des Unbewußten vielfältig getriebener Mensch war. Auch von ihm wird eine deutlich dokumentierte Ekstase höchsten Machtgefühls, Ekstase politischen Sieges berichtet: Als er durch seinen Willen die größten See- und Kolonialmächte der Welt: Amerika, England, Frankreich und Portugal nach Berlin an den Verhandlungstisch zwang, als die junge, von ihm

LISISTRA

EAU DE

COLOGNE

RUSSE

Duftreich und erfrischend



KOSMETISCHE WERKE DER
RÜCKFORTH AG. STETTIN

Vertreter überall gesucht